



QUEDAMOS TO`OS PÀ ENTRO

PANDEMIA, FIEBRE Y LOCURA

Pandemia, fiebre, locura, miedo, pánico, virosis, colusión, caos, psicosis: la prognosis es oscura. Desde Talca a Vitacura el contagio ya es local, pero tranqui, que el MINSAL esta a cargo del asunto... Por Odín, yo me pregunto, ¿Qué podría salir mal?

No podemos depender en estos tiempos inciertos, del gobierno y sus "expertos" de errático proceder. ¿Pandemia? Vamos a ver: lo importante es evitar que se empiece a propagar el virus entre la masa, por eso, #quédateencasa, y, así, comienza a ayudar.

"Chile, país solidario", siempre escuchamos decir: ahora, sobrevivir es tema comunitario. El encierro solitario es el mejor instrumento que tenemos, de momento, para ayudar a la masa: así puedes, #quédateencasa, que es el mejor tratamiento!

Cierran universidades, colegios, instituciones, ya no vuelan más aviones y se aíslan las ciudades. Combaten enfermedades con jabón y con alcohol, se extrema cada control en fronteras y aeropuertos, pero ¿hasta que estemos muertos no van a cerrar los malls?

Salí a comprar una cosa aquí nomás, a la esquina, y me crucé a una vecina que me miró, cautelosa. Parece que es contagiosa la paranoia social, y de forma incremental avanza exponencialmente... Ya padece mucha gente de sospechosis viral.

Calabaza, calabaza, cada uno pa su hogar, es la hora de parar y de guardarse en la casa. Mientras la pandemia pasa por nuestra tierra chilena hay que tomársela en buena y cuidar de los mas viejos: mejor seguir los consejos y quedarse en cuarentena.

No es hora de acaparar ni de comprar como loco. Es mejor irse de a poco y para todos dejar. ¿Cuánto tiempo irá a durar esta extrema situación? Hay que actuar con precaución y conciencia colectiva sin hacer compra excesiva de confort ni de jabón.

Nano Stern

SOY EL COVID -19

Soy el COVID-19, una real amenaza, así que quédate en casa si la muerte te conmueve. Me muevo con quien se mueve, lo sigo en cada segundo. Y como estoy iracundo me he vuelto depredador y quiero esparcir dolor y llegar a todo el mundo.

Pablo Cuadra

QUÉDATE EN CASA

El virus no va a mutar no escuchemos al sin juicio que convirtió a todo Chile en zona de sacrificio.

La salud acá en Chile ya es deficiente y es peor en las manos de este gerente, ay sí irresponsable por su culpa el contagio será imparable.

Pa' bajar la amenaza quédate en casa.

Luchango Chauca chauca

CORONAVIRUS MORTAL

Coronavirus mortal que al mundo está amenazando, bien dicho atemorizando a todo ser por igual. Temible de forma tal y viene aterrorizando viene fronteras cruzando de la mano con la muerte su nombre pequeño y fuerte hoy tiene al mundo temblando.

Virus de maldito nombre que con mala intención sale y para peor de los males fue creado por el hombre. Piense el cristiano y se asombre adonde llega la clase la tranquilida deshace por el ansia del poder tiene el mundo a mal traer virus que en la China nace.

Virus de nombre homicida, virus mortal inclemente indeseable, indecente querés arruinar la vida. Repugnante parricida que una maldición te abraze que un contravirus te arrase y te mande pa' la China pa' que no siembres la ruina en el mundo ni en la base.

Virus negro y matador, virus truncante y maldito, que te esfumes nesesito y no siembres más dolor. No conoces el clamor ni ves al que está llorando menos al que esta clamando para que Dios los ampare hincados en sus hogares a Dios del cielo rogando.

Luis Ortúzar Araya
"El Chincolito"